3. 平成18年度住宅防火対策推進シンポジウム(大阪会場)の開催

平成18年度住宅防火対策推進シンポジウムが、6月22日(木) 吹田市文化会館中ホールにおいて開催されました。東京会場においては、6月1日に同シンポジウムを開催しており、基調講演、パネルディスカッション等が行われました。

初めに、竹中平蔵総務大臣による「住宅防火推進宣言」(ビデオ出演)、続いて板倉敏和消防庁長官によるあいさつが行われました。

NHK解説員 山崎登氏による基調講演「最近の災害や火災取材から」が行われ、災害・防災取材を通して、対策の先取りと高齢者対策の2つの課題を示されました。

高齢者対策では、火災から高齢者を守るため、住宅用火災警報器について、既存住宅への設置を急ぐことなどを挙げられました。

また、想定外の火災に備えることや増加する放火対策等、地域の防災力の重要性を説きました。

その後、東京理科大学大学院教授菅原進一氏をコーディネーターに「住宅防火の重要性」をテーマにパネルディスカッションが行われ、パネラーとして大阪府婦人防火クラブ連絡協議会の小林会長も招請され、活発な意見が取りかわされました。



▲ このページの上に戻る

目次

- 1. 「救急業務高度化推進検討会」の発足
- 2. 平成17年における火災の概要(確定値)、平成18年(1月~3月)における火災の概要(概数)
- 3. 平成18年度住宅防火対策推進シンポジウム(大阪会場)の開催
- 4. 平成18年度安全功労者表彰
- 5. 第9回 市町村婦人(女性)防火クラブ幹部研修会の開催
- 6. 平成18年度防火管理講習講師会議が開催されました
- 7. 住宅用火災警報器の普及啓発に向けて、各地で行事を開催
- 8. 平成17年度婦人防火クラブ員救急講習会
- 9. 幼年消防用活動資器材の活用について
- 10. 地方からの便り
- 11. あなたも危険物取扱者・消防設備士
- 12. 日本防火協会からのお知らせ